

28.04.2024

## **Resolution der Stadt Karben an den Hessischen Landtag zur Änderung des Hessischen Ladenöffnungsgesetzes**

Sehr geehrter Herr Fischer,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

In der letzten Stadtverordnetensitzung haben wir einen über fraktionellen Resolutionsantrag „Resolution der Stadt Karben an den Hessischen Landtag zur Änderung des Hessischen Ladenöffnungsgesetzes“ beschlossen.

1. Ist die Resolution im Hessischen Landtag angekommen?
  1. Wenn ja, wann?
2. Welche Reaktion gab es aus dem Landtag?
3. Hat man die Firma tegut oder andere mögliche Betreiber über dies Resolution/Maßnahme informiert?
4. Gibt es eine Rückmeldung der Firma tegut oder anderer Betreiber?
  1. Zur Resolution?
  2. Generell zu dem Standort in Karben?

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich